

Des organisations civiles rejettent le décret d'Obama contre le Venezuela



Caracas, 15 septembre, (RHC).- Plusieurs organisations non gouvernementales de l'Amérique Latine ont rejeté le décret signé par le président Barack Obama signalant le Venezuela comme une menace pour les États-Unis.

Des organismes comme la Fondation Latino-américaine pour les Droits Humains et le Développement Social, le Réseau National des Droits Humains et l'Institut des Droits Humains, économiques et sociaux ont demandé au Conseil des Droits Humains des Nations Unies de condamner cette position du gouvernement étasunien.

La présidente de Fundalatin, María Eugenia Russián, a demandé à cette instance de l'ONU d'exercer des pressions sur les États-Unis pour qu'ils abrogent immédiatement ce décret. Elle a également demandé au Conseil d'analyser le blocus financier dont est victime le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/105770-des-organisations-civiles-rejettent-le-decret-dobama-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba